

El president Bauzá y el conseller Delgado se reunieron ayer con representantes de la Federación Hotelera de Mallorca. LORENZO

El Govern asume "casi todas" las reivindicaciones de los hoteleros

► El sector reclama que se potencie Son Sant Joan y la reconversión de las zonas turísticas

F. GUIJARRO PALMA

■ El Govern balear "comparte prácticamente todas" las reclamaciones que ayer le presentó la Federación Hotelera de Mallorca, según reconoció el president José Ramón Bauzá, tras el encuentro mantenido entre ambas partes.

Los hoteleros acudieron al Consolat de Mar con un listado de ocho objetivos básicos para la presente legislatura, que incluyen el desarrollo del aeropuerto de Palma como hub (centro de conexión) para los vuelos con destino a Francia, el Reino Unido, Escandinavia, el norte de Africa y el Mediterráneo; la reducción de las cargas administrativas que soportan las empresas; el desarrollo de una política turística integral; y el impulso a la reconversión de las zonas turísticas. Y en todos estos puntos la respuesta del president balear fue positiva.

Porque las primeras palabras de José Ramón Bauzá al salir de la reunión fueron dirigidas a reconocer la "necesidad de potenciar REACCIONES

"La prioridad es atraer a un turista de calidad, que es el que aporta riqueza a las pymes y a los autónomos"

JOSÉ RAMÓN BAUZÁ PRESIDENT DEL GOVERN

"En septiembre debatiremos con el Govern un plan para toda la legislatura cuyos resultados puedan medirse"

INMA DE BENITO GERENTE DE LA FEDERACIÓN HOTELERA

"Existe una perfecta simbiosis con el Govern y el sector está volcado para trabajar conjuntamente"

MATÍAS BARCELÓ VICEPRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN HOTELERA

el sector turístico", y más concretamente el hotelero, y de conseguir que "Balears vuelva a ser el referente que fue hace años" en esta materia. Y para ello, señaló la necesidad de que la Administración pública y el sector privado vayan de la mano.

Además de Bauzá, en este encuentro estuvieron presentes el conseller del ramo, Carlos Delgado, y por la parte hotelera, el vicepresidente primero de la federación mallorquina y su gerente, Matías Barceló e Inma de Benito respectivamente; la presidenta y el vicepresidente de la asociación de cadenas hoteleras, Margarita Ramis y Simón Pedro Barceló por este orden, además de varios presidentes de zona, entre otros.

El president hizo patente la sintonía entre ambas partes: se comprometió a que esta legislatura
sea la de la reconversión de la
Platja de Palma, a impulsar una
mayor seguridad jurídica y a suprimir trabar burocráticas que dificultan las inversiones, además de
coincidir en la necesidad de que el
aeropuerto de Son Sant Joan se
convierta en un hub de referencia
internacional. Y anunció también
su deseo de recuperar el eslogan

Un turista, un amigo, además de asumir la necesidad de que las obras del Palacio de Congreso concluyan sin más problemas.

Calidad frente a cantidad

El president valoró las cifras turísticas que se están dando al inicio de esta temporada, pero advirtió que el balance final no va a depender solo del número de visitantes, sino de su poder adquisitivo. Y aunque reconoció que la existencia del todo incluido puede ser necesaria para algunas empresas, subrayó que la prioridad es la búsqueda de un turista de calidad, al ser el que favorece que la riqueza llegue también a las pequeñas empresas y a los autónomos

Por su parte, el vicepresidente primero de la federación hotelera, Matías Barceló, subrayó la gran coincidencia de planteamientos existente con el nuevo Govern del Partido Popular, mientras que la gerente, Inma de Benito, adelantó que en septiembre se celeLOS OBJETIVOS

Salvaguardar el territorio y combatir la estacionalidad

Además de potenciar el aeropuerto de Palma como hub y de reducir las cargas administrativas que soportan las empresas, el listado de reclamaciones que los hoteleros presentaron ayer al Govern incluyen el "salvaguardar el territorio", la mejora de la rentabilidad de las empresas y los destinos, la ayuda a la financiación de las empresas turísticas y la mejora y creación de un producto que ayude a combatir la estacionalidad. Sobre este último punto, la gerente de la federación mallorquina aseguró que los problemas financieros por los que atraviesan las Administraciones públicas y muchas empresas no son un obstáculo, ya que "en Mallorca tenemos muchas cosas, y de lo que se trata es de ponerlas en valor".

En este aspecto, lamentó que la isla no esté posicionada para atraer a más visitantes durante la temporada media y baja, y se apuntó la necesidad de participar en el diseño del programa de turismo social europeo. F. G. PALMA

brarán nuevos encuentros entre ambas partes para definir un plan de actuación para toda la legislatura cuyos resultados puedan ser "medibles".

Aunque durante la mañana de ayer no se trataron los temas del cambio de uso y de los condohoteles, José Ramón Bauzá indicó que estos puntos se abordarán en próximas reuniones entre el conseller Carlos Delgado y el sector.

Sobre este último punto, la gerente de la federación hotelera defendió la necesidad de modificar la actual Ley General Turística, por considerar que se ha quedado obsoleta, y apuntó que en esa reforma se deberían flexibilizar las actuales formas de la propiedad de los establecimientos con el fin de favorecer las inversiones, aunque añadió que estos cambios deben de ponerse en marcha desde el consenso.

Igualmente, apostó por la puesta en marcha de un plan de coche destinado a combatir la proliferación de la oferta ilegal existente en la isla.

CAEB se desmarca del diagnóstico sobre la sanidad

Afirma que las propuestas de otros agentes sociales solo servirán para aumentar aun más el gasto público

F.G. PALMA

■ La patronal CAEB se ha desmarcado claramente de las propuestas realizadas por otros agentes sociales en el seno del Consell Econòmic i Social (CES) para intentar poner freno a la deuda que acumula la sanidad pública de Balears, al considerar que éstas solo servirán para aumentar ese gasto. Esta crítica queda recogida en un voto particular realizado por la patronal, en el que también se defiende el papel que están jugando las aseguradoras privadas para evitar que el colapso de la sanidad pública sea aun mayor.

Tal y como adelantó la semana pasada DIARIO de MALLORCA, el CES ha aprobado un dictamen en el que se advierte de los problemas que la deuda puede llegar a tener para la sostenibilidad del sistema sanitario público. Pero a propuesta de UGT y CCOO, con el apoyo de la patronal PIMEB y de la Universitat, entre otros, se aprobaron unas observaciones particulares en las que se rechaza la fórmula del copago sanitario para mejorar las cuentas en esta materia y se reclama una mejora del servicio.

En el documento incorporado por CAEB, se subraya su discrepancia "de la mayoría de observaciones particulares del dictamen", al considerar que éstas "agravan, más que disminuyen, el considerable desequilibrio presupuestario" existente.

Jura de dos nuevas fiscales



▶ EN UN ACTO CELEBRADO AYER EN LA SEDE DEL Tribunal Superior de Justicia, presidido por el magistrado Antoni Terrasa y por el fiscal superior, Bartomeu Barceló, se celebró la jura de las dos nuevas fiscales que se incorporarán a la plantilla de Balears. Juraron los cargos María Magdalena García Rodríguez, que será destinada a la sección territorial de Maó, e Iria Sabela González López, que se incorporará a su destino en Manacor.

Los trabajadores de Televisión de Mallorca organizan una fiesta contra su cierre

EFE PALM

■ Los trabajadores de la Radio y Televisión de Mallorca han organizado para el próximo sábado en Lloseta una fiesta en demanda de la continuidad del ente público de comunicación, que el PP ha prometido cerrar. El acto reivindicativo incluirá numerosas actividades como títeres y animación infantil, ball de bot, una xeremiada popular y concursos deportivos.

Además, la fiesta contará con música en directo a cargo de grupos y artistas como Rock & Press, La Orquesta de Bolsillo, Pujà Fasuà y Adela Ferrer, entre otros. Las actividades se llevarán a cabo a partir de las 18.30 horas en la plaza de Lloseta y su objetivo es congregar a todas las personas que deseen evitar el citado cierre.